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Руководители ведущих вузов об-
ласти отчитались о своих доходах 
за прошлый год. самым богатым 
ректором свердловской области 
по итогам 2012 года стал глава 
Горного университета. За прошлый 
год Николай Косарев заработал 14 
миллионов 630 тысяч рублей. 

– в действительности годо-
вой доход у Николая Косарева, 
исходя из его зарплаты, состав-
ляет около четырёх миллионов 
рублей в год. А сумма в 14 мил-
лионов получилась потому, что 
в прошлом году Николай Пе-
трович продал свою квартиру, – 
прокомментировал заместитель 
ректора Уральского государ-
ственного горного университета 
вадим Аверьянов. 

более подробно о доходах 
ректоров уральских вузов  
читайте на нашем сайте  
www.oblgazeta.ru.

семён ЧИРКов

Новая «неотложка» В Екатеринбурге открыли дополнительную  подстанцию скорой помощиСемён ЧИРКОВ 
В минувший вторник меди-
цинская помощь стала бли-
же для всех жителей Пи-
онерского микрорайона 
уральской столицы, Шар-
таша, Калиновки и Изопли-
та. Если раньше на вызов 
к жителю, например, ули-
цы Ирбитской, врачи ехали 
с Библиотечной (а по проб-
кам это очень долго), то те-
перь помощь придёт с но-
вого, более близкого адреса 
— Блюхера, 47.Подстанцию «скорой» разместили в здании быв-шей молочной кухни, капи-тально всё отремонтировав. На отделку, ремонт, системы вентиляции, кухонное обору-дование (работать ведь при-ходится сутками), душевые и комнату отдыха из город-ского бюджета потратили 20 миллионов рублей.– Во время ночных де-журств, между вызовами, док-тора тоже имеют право отды-хать, хотя бы час-полтора, и для этого в новой подстанции есть все условия, — рассказал главврач станции скорой ме-дицинской помощи Екате-ринбурга Игорь Пушкарёв. – Чтобы вовремя будить вра-чей на выезды, в здании под-станции разместили громко-говорители.Для новой подстанции уже закупили компьютер-ную и медицинскую технику, а также одиннадцать специ-альных автомобилей «пежо». Вместе с ремонтом открытие «штаб-квартиры» для «ско-рой» обошлось в 49 милли-онов рублей. В будущем эти траты обязательно вернут-ся. Но не деньгами, конечно, а здоровьем и спасёнными жизнями.– Особенность подстан-ции в том, что она новая и расположена в том микро-районе, где её не было, — по-яснила заместитель началь-

ника Управления здравоохра-нения Администрации горо-да Екатеринбурга Татьяна Са-винова. — В Кировском рай-оне подстанция, расположен-ная на улице Библиотечной, пока остаётся. Это на границе Кировского и Октябрьского районов, ближе к Синим Кам-ням. А вот у такого большого жилого массива, как Пионер-ский посёлок, — централь-ной части Кировского райо-на, — близко расположенной подстанции не было. И вра-чи  в этот жилой массив до-езжали дольше. Поэтому два года назад было принято ре-шение, что в таком крупном жилом микрорайоне долж-на быть своя подстанция. И в канун профессионального праздника коллеги, медики скорой помощи, получили се-бе новый дом.Планируется, что на под-станции будут базировать-ся линейные,  фельдшерские, педиатрические, реанима-ционные, кардиологические бригады,  а также городская психиатрическая служба.Новая подстанция, две-надцатая в городе, рассчита-на на 15 бригад, которые еще не полностью укомплектова-ны врачами и фельдшерами. Так что набор специалистов, желающих работать на «ско-рой», открыт.Всего в Екатеринбурге 113 бригад «неотложки», и все они работают на износ, пытаясь успеть по многочис-ленным вызовам. Ожидается, что в следующем году ситуа-ция изменится к лучшему. Во-первых, на ЖБИ планируют открыть еще одну подстан-цию «скорой», а во-вторых, в городе начнут работать бри-гады неотложной помощи при районных поликлини-ках. Они примут на себя часть вызовов «скорой», и тогда на экстренные случаи фельдше-ры и врачи будут приезжать быстрее.

6ЧУжИе деНьГИ

ДОХОДЫ РУКОВОДИТЕЛЕЙ ВУЗОВ ЗА 2012 ГОД (млн. рублей)
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6ПоЗдРАвляем! 
директор института микро-

биологии и иммунологии УрО 
ран, председатель комитета по 
науке и наукоёмким технологи-
ям Гд рФ валерий Черешнев по-
лучил орден «за заслуги перед  
Отечеством» III степени. его по-
здравляет депутат Государствен-
ной думы рФ, член комитета по 
охране здоровья Гд рФ алек-
сандр Петров: 

«валерий александрович! вы — достойный обладатель это-
го почётного знака! От всех своих земляков, жителей Урала хочу 
сказать вам спасибо за ваш труд! Профессионал в своей обла-
сти должен досконально знать всё. Особенно важно это в деле 
учёного. И вы — настоящий профессионал своего дела, вы 
очень точно знаете, понимаете и видите перспективы направле-
ний, которыми занимаетесь. Хочу пожелать вам удачного вопло-
щения всех замыслов, новых решений в научной и практической 
деятельности во благо россии!»

в екатеринбургском 
метро  
произошёл сбой
во вторник, 11 июня, уральская подземка ра-
ботала не так, как обычно. в этот день поли-
цейские перекрыли две станции — «Чкалов-
скую» и «ботаническую». 

к счастью, это длилось недолго — все-
го 22 минуты, с 19.10 до 19.32. но пассажи-
рам, которые в это время оказались в ваго-
нах, пришлось поволноваться. По громкой 
связи им объявили о том, что две станции за-
крыты, и посоветовали выходить на «Гео-
логической», а дальше двигаться наземным 
транспортом. 

— Перекрытие было вызвано техниче-
скими неполадками, возникшими на объектах 
метрополитена, — пояснил  начальник пресс-
службы ГУ Мвд россии по свердловской об-
ласти валерий Горелых.

вероятно, неполадки могли быть связаны 
с недавним пожаром, который произошел 10 
июня совсем рядом со станцией «Ботаниче-
ская». возле дома № 175 по улице Белинско-
го загорелась «Газель», и часть дыма попала 
в подземный переход, его пришлось времен-
но перекрыть. 

сегодня все технические неполадки в 
работе метрополитена устранены. Подзем-
ка функционирует в обычном, штатном ре-
жиме.

семён ЧИРКов
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Источник: Министерство образования и науки рФ

Купаться ещё рано,  но уже запрещеноПрактически все водоёмы Екатеринбурга опасны для здоровьяСергей АВДЕЕВ
Накануне открытия ку-
пального сезона сотрудни-
ки Роспотребнадзора и МЧС 
обследовали все так назы-
ваемые пляжи на водоё-
мах области и пришли к пе-
чальному выводу: купаться 
небезопасно почти везде.Более-менее подготовлен-ными к лету оказались лишь десять из проверенных 27. Все они, по словам начальника ГИМС областного управления МЧС Алексея Пшеницина, на-ходятся далеко за пределами Екатеринбурга. Ближайший от мегаполиса приличный водо-ём, оборудованный для актив-ного отдыха, — озеро Таватуй. Санитарным требованиям со-ответствует вода в озёрах Та-лая Вода на Кольцовском трак-

те и Огородное, что в Малом Истоке. В самом Екатеринбур-ге (где вообще-то 16 водоёмов) плавать разрешено только в Шарташе, да и то временно.– Мы берём пробы воды каждые десять дней, – гово-рит начальник отдела ком-мунальной гигиены Роспо-требнадзора Елена Киямова. – Поэтому нельзя сказать, что Шарташ и Таватуй будут  бе-зопасными всё лето. Практически во всех об-следованных водоёмах сани-тарные врачи обнаружили массу различных бактерий, металлы и нефтепродукты. Это грозит зудом на теле и разными дерматитами, мож-но заразиться и ротавирус-ной инфекцией. Вчера мы прошлись по са-мым популярным в ураль-ской столице пляжам. Снача-

ла — к благополучному Шар-ташу. Здесь два отважных ку-пающихся – Вадим и Валерий – заверили нас, что вода, в принципе, чистая. Это же под-твердили и здешние водола-зы водно-спасательной стан-ции. «Если полметра види-мости у дна  есть — уже хоро-шо, – говорит Александр Нем-ченко. – Но обычно работаем вслепую, на ощупь».На «запретном» визов-ском пляже уже полно загора-ющих, есть даже купающиеся. Таблички на берегу запрещают почему-то ещё проезд по льду. Хотя есть запреты и на купа-ние, но они никого не смущают. Молодая мама выгуливает по мелкой воде ребёнка. Спраши-ваю: не боится ли заразы? «Да мы же только ножки мочим! А в самую жару здесь яблоку негде упасть, и все купаются...». 

Не жалеют себя наши лю-ди. А с другой стороны, что ещё делать в жаркий вы-ходной, если никто не при-гласил на приличное озеро? Когда внутригородские во-доёмы станут приличными — загадка для всех. Неустро-енность наших пляжей про-исходит от их бесхозности. Только 40 процентов их име-ют хозяев, остальные — ни-чьи.Но наши люди ещё и до-гадливы. На том же визов-ском пляже две симпатичные девушки загорают, поливая себя, как цветочки, водой, ко-торую принесли с собой. «Ку-паться здесь и не собирались. Только на море!».Такой вот простой и ло-гичный выбор. При нелогич-ной ситуации.

в грязной воде уральцы не только купаются, но и тонут. Прошлым летом в одном екатеринбурге водолазы достали со дна 12 тел. 
все утонувшие были пьяными...

сеГодНя – деНь РАботНИКА 
мИГРАцИоННой слУжбы

Уважаемые работники и ветераны миграционной службы 
свердловской области!

Поздравляю вас с профессиональным праздником! 
с каждым годом возрастает роль и значение миграцион-

ной службы россии для дальнейшего  социально-экономическо-
го развития страны.  для свердловской области, позиционирую-
щей себя как открытый, инвестиционно привлекательный регион,   
чёткая и профессиональная работа миграционной службы имеет 
особое значение в связи с  растущим количеством трудовых ми-
грантов, необходимостью оперативного оформления российского 
гражданства, выдачи внутренних и заграничных паспортов граж-
данам россии.

 в 2012 году свердловская область занимала 3-е место по ко-
личеству разрешений на временное проживание после Москов-
ской области и республики Татарстан, определённых квотой. за 
минувший год на миграционный учёт поставлено свыше 303 ты-
сяч иностранных граждан, что на 12 процентов превосходит пока-
затели предыдущего года. сотрудниками УФМс россии по сверд-
ловской области оформлено свыше 217 тысяч паспортов гражда-
нина российской Федерации, свыше 231 тысячи заграничных па-
спортов, большинство из которых – паспорта нового поколения. 

сегодня  Управление активно расширяет работу по оказанию 
услуг в электронном виде, принимая заявления граждан через 
единый портал государственных и муниципальных услуг. Уральцы 
по достоинству оценили удобство и доступность такой формы ра-
боты, и в минувшем году количество заявлений, поданных в элек-
тронной форме в УФМс области, выросло в 5,4 раза и превыси-
ло 119 тысяч.  

Уважаемые работники и ветераны миграционной службы 
свердловской области!

Благодарю вас за добросовестный труд, высокий професси-
онализм, преданность делу,  весомый вклад в обеспечение соци-
альной стабильности,  безопасности, повышение качества жиз-
ни уральцев. 

 Желаю вам крепкого здоровья, счастья, благополучия, даль-
нейших успехов в работе, всего самого доброго! 

Губернатор свердловской области
евгений КУйвАшев
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В трудном детстве привыкают  к лёгкой жизниК концу года в Свердловской области закроют одиннадцать детских домовТатьяна КОВАЛЁВА
Вчера в Екатеринбурге по 
инициативе благотвори-
тельного фонда «Семья Ди-
митрия Солунского» на ре-
гиональном форуме собра-
лись  представители се-
ми областных министерств 
и департаментов, обще-
ственники и руководите-
ли детских домов Средне-
го Урала. Соборно думали, 
как адаптировать вчераш-

них детдомовцев к  взрос-
лой жизни и кто будет их 
курировать, пока те не 
встанут на ноги.Открывший форум зам-пред Ресурсного центра «Се-мья Димитрия Солунского» Владимир Мужиканов за-метил, что детские дома в большинстве своём «мало открытые» учреждения, де-ти там сыты, одеты, но    вы-ходят в большой мир ин-фантильными и беспомощ-ными людьми, где стано-вятся лёгкой добычей мо-шенников. Что подтверди-ло и выступление предста-вителя аппарата Уполно-моченного по правам чело-века в Свердловской обла-сти  Александра Загайнова. 
Правозащитники  посети-
ли 140 квартир подарен-
ных государством сиротам  
в разных городах Сверд-
ловской области и уста-
новили, что детдомовцы 
обитают лишь в тридцати 
из них, остальные обжи-
вают «другие». К примеру, в Тавде выпускникам дет-ского дома вручили ключи от 36 квартир в новострой-ке. А спустя каких-то полго-да правозащитники обнару-жили в одной из них цыган-

ский табор. Только в шести квартирах жили законные хозяева. Замдиректора Центра со-циальной помощи семье и детям «Гнёздышко» Киров-ского района Екатеринбурга Ольга Истомина от лица об-ластного министерства со-циальной политики  расска-зала о  стандартах постин-тернатного сопровождения выпускников и о социаль-ных услугах, которые госу-дарственное учреждение го-тово оказать выпускникам детских домов, если те обра-тятся туда с заявлением. На что руководитель Сысерт-ского детского дома Алек-сандра Мельникова заявила, что в её заведении давно уже работает собственная служ-ба сопровождения, и посо-ветовала  коллегам отправ-лять своих выпускников на учёбу в Сухоложский много-профильный колледж, где социальных сирот радушно встречают и успешно обуча-ют строительным, авторе-монтным и прочим востре-бованным специальностям.Помощник военного ко-миссара Свердловской обла-сти по работе с личным со-ставом Андрей Петров на-помнил собравшимся, что  «минус на минус даёт плюс». Из инфанта, ориентирован-ного на внешний контроль, может выйти прекрасный защитник  Отечества. В ар-мии  ему обеспечат государ-ственное довольствие, толь-ко служи.Число же самих детдомов с каждым годом будет сокра-щаться. Сегодня их на Сред-нем Урале 61, к концу года останется 50.


